

## ABSTRAK

Muzakki, Ahmad Zaini. 2019. Skripsi. **Pengaruh Perputaran Kas dan Perputaran Piutang Terhadap Return On Investmen Di Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. (Studi Kasus Tahun 2013-2017)**. Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan di perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di bursa efek indonesia. Dengan tujuan penelitian yang hendak dicapai adalah (1) Untuk menguji pengaruh signifikan perputaran kas dan perputaran piutang secara parsial terhadap *return on investmen* di perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar dibursa efek indonesia (2) Untuk mengetahui pengaruh signifikan perputaran kas dan perputaran piutang secara simultan terhadap *return on investmen* di perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar dibursa efek indonesia (3) Untuk mengetahui pengaruh variabel yang lebih dominan antara perputaran kas dan perputaran piutang yang berpengaruh terhadap *return on investmen* di perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar dibursa efek indonesia.

Populasi ini adalah seluruh perusahaan yang ada disektor industri barang konsumsi yang terdaftar dibursa efek indonesia adalah sebanyak 45 perusahaan, dengan sampel yang diambil adalah sebanyak 15 perusahaan selama 5 tahun (2013 – 2017), dengan teknik sampling yaitu *sampling Purposive* yaitu sampel dengan pertimbangan kriteria – kriteria tertentu. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan hubungan kausal, variabel yang digunakan meliputi perputaran kas, perputaran piutang, dan *return on investmen*. Metode analisis data dari hasil penelitian ini yaitu menggunakan statistik berupa uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, koefisien determinasi dan pengujian hipotesis.

Hasil penelitian ditunjukkan dengan persamaan regresi  $Y = 0,085 - 0,001 X_1 + 0,006 X_2$  dan hasil uji hipotesis parsial  $t_{tabel} = 1,666$  dan nilai  $t_{hitung} X_1 = -2,228$ ,  $X_2 = 3,336$  dengan nilai Sig kedua variabel  $< 0,05$  membuktikan bahwa perputaran kas dan perputaran piutang secara parsial berpengaruh terhadap *return on investmen*. Hasil uji hipotesis simultan  $F_{hitung}$  sebesar  $6,356 > F_{tabel} 3,12$  dengan nilai signifikansi (Sig) sebesar  $0,003^b$  membuktikan bahwa perputaran kas dan perputaran piutang secara simultan berpengaruh terhadap *return on investmen*. Hasil uji hipotesis dominan menunjukkan variabel  $X_2$  memiliki nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dibanding dengan variabel independen lainnya.

**Kata Kunci :** Perputaran Kas, Perputaran Piutang, dan *Return On Investmen*